

LO QUE HOY IMAGINES - ES LO QUE SERÁS - TU CREACIÓN - TU FUTURO - YAZHÍ SWARUU

Published 27 July 2020 by Despejando Enigmas, Robert

Robert: Se que estas ayudando a tu manera a subir la frecuencia de la Tierra.

Yazhi: ¿Acaso no lo hacemos todos?

Robert: Si. Pero tu mas.

Yazhi: ¿Porqué sería más? Solo hago lo que está a mi alcance.

Robert: Porque tu eres semilla de planos mas altos y tienes mas consciencia de todo. Si. Eres consciente. Y eso te permite hacer mas cosas.

Yazhi: Todos somos semillas de planos más altos.

Robert: Si.

Yazhi: La única diferencia es que lo recuerdo.

Robert: Si. No se como acceder a mis planos mas altos. No lo recuerdo. Y eso es frustrante.

Yazhi: No necesitas recordarlo, sólo saberlo. Y de ahí proceder.

Robert: Si, eso lo se. Si.

Yazhi: Lo que sientes, lo que imaginas, lo que creas en tu mente y en tu corazón, es. Y es porque así funciona todo. Imaginación lo es todo. No fantasía vacía. Creación de universos.

Robert: Si, y ese seria mi proceder, el recordar y hacer todo lo que comentas? Ser consciente de lo que siento?

Yazhi: El querer recordar es natural, pero no es necesario. Esa es una de las pruebas auto impuestas de estar en la Tierra. Sientes que necesitas saber quién eres basándote en lo que fuiste.

Robert: Si.

Yazhi: Sin ver que todo lo que antes fuiste, es lo que te forma hoy. Entonces, ya lo llevas contigo, es parte de ti, siempre. No necesitas recuerdos, cuales interesantes sean para ti.

Porque es corroboración externa a ti mismo, ceder tu poder. Pensar que tal vez no es así, que solo eres un saco de carne con raquitica conciencia generada por químicos en un cerebro biológico. Con vida causal y determinista. Y no un ser - Fuente Original, inmortal y capaz de todo.

Tus recuerdos llegarán a ti cuando sea el momento, o no. Pero debes saber que no importan. Lo que hoy imagines, es lo que serás, tu creación, tu futuro. Nunca es

imaginación vacía. Es hacia donde vas. No hay fantasía y realidad. Conceptos limitantes de densidades bajas, impuestos con miras a control. Fantasía y realidad es lo mismo, solo una se vive, y la otra crea lo que se vivirá.

Robert: Gracias, Yazhi. Sabes... esta conversación me ha motivado.

Yazhi: Gracias.

Robert: A conectarme mas a planos superiores. Se que puedo. Quizás también pueda ayudar a la elevación planetaria. Estoy seguro de ello. Solo que no me pongo mucho a la obra. Me tengo que remangar las mangas.

Yazhi: No necesitas conectarte con planos superiores, eso promueve la idea o concepto de separación, de planos superiores por un lado y Robert por el otro, lejos, intentando llamar a casa. Tu eres esos planos superiores, lo formas. No puedes escapar de eso. Tus ideas de aquí y allá, de yo 'aquí' y de planos superiores allá, es lo que no te permite conectarte a ellos.

Robert: Lo sé.

Yazhi: Lo que piensas, lo que sientes, lo que imaginas, son los planos superiores, tu eres uno con ellos.

Robert: Lo se. Lo que quiero decir que quiero integrarme desde este plano a los mas altos porque me veo de algún modo separado. Ya se que no estoy separado pero me percibo. Cuando se que realmente no lo estoy. Eso haré, pero una vez conectado, como puedo encaminar mi ayuda? Solo con pensamientos y emociones? No me tengo que enfocar en algún problema? Como, por ejemplo, visualizar un mundo mejor? Intentar influir desde planos superiores a personajes "lideres" de aquí la Tierra? Se que lo puedo hacer.

Yazhi: Debes olvidar que tienes limitaciones. Ese de algún modo que te percibes separado es porque mentalmente estás trabajando desde una postura de dentro de un cuerpo.

No solo visualizar un mundo mejor, sino vivirlo a pesar de que se quem todo a tu alrededor. Eres eso, no lo vives. Olvidate del cuerpo.

Robert: Solo que no se donde enfocarme, me veo disperso. Si, lo se. No temo a la muerte. Se que no soy este cuerpo.

Yazhi: No intentar estar en planos superiores con el cuerpo, porque está ahí, y está diseñado para crear en ti la sensación de limitación.

Robert: Si. Solo accedo allí en modo energético, no tengo cuerpo pero se que soy yo.

Yazhi: Todo mentalmente, vivir tu imaginación/visualización dentro de ti, aunque parezca que crea una separación entre mente y cuerpo, no lo es. Vive así en tu mente, y el cuerpo te seguirá. Vive desde el cuerpo y te seguirá limitando.

Es como en vivir tu mundo interno, con tus mundos imaginarios felices, aunque en el alrededor de tu cuerpo estés en un basurero. Vas como en: "Ah... si eso es un basurero, y gracias a él sé lo que no es basurero y por eso imagino y vivo

internamente todo lo que imagino.”

Acepta donde está tu cuerpo como otro aspecto de ti mismo. No tengas resistencia a eso, a donde estás. Solo es un plano más de muchos en los que habitas.

Robert: Trato de no hacer eso... vivir desde el cuerpo. Cual sería la frontera del mundo "real" con el llamado "irreal", hay frontera?

Yazhi: Todo es real, y todo es irreal. Solo son puntos de vista basados en marcos de referencia regidos por sistemas de creencias, la mayoría de las veces, muy limitantes.

Lo único verdaderamente real es lo que tu imaginas que lo es, porque es un reflejo de quién eres. Y tu, tu conciencia, tu saber que existes, es lo único real.

Robert: Si, de hecho todo es real... las experiencias en los sueños o realizadas con la mente serían válidas como las experiencias del mundo "real"?

Yazhi: Es lo mismo, es experiencia de vida, solo que en otro plano, otro mundo con otras reglas, que en sí de nuevo, solo son ideas limitantes. No hay límites para la conciencia.

Robert: Gracias.

Yazhi: Por nada.

Robert: Yazhi, cuando salga de la Tierra, que es lo que me llevaré? No hablo de lo físico. No hablo de lo material.

Yazhi: Tu mente, tus recuerdos, tus experiencias.

Robert: Las buenas y las malas?

Yazhi: Lo demás carece de importancia. Solo son objetos que disparaban experiencias en ti.

¿Que es bueno y qué es malo? Bajo qué referencia? Las experiencias malas son las que provocan un cambio mayor en ti hacia lo positivo, razón exacta por la cual tantas almas encarnan ahí. Por la fricción y el sufrimiento que a su vez les brindará el contraste para apreciar y vivir los planos superiores en donde no hay dicha fricción.

Robert: Si. Suena muy lógico y coherente. Si. Por eso estamos aquí, entre otras cosas.

Yazhi: No tiene que ser ni lógico ni coherente.

Robert: Solo es? Y hay algo que pueda dejar que no sea material? O me iré al 100% sin influir en nadie. Este planeta o la gente no se quedará nada de "mi"?

Yazhi: Todo el tiempo estás influenciando a la gente que te rodea, todos lo hacen. En tu caso influyes en muchos miles.

Robert: Si. Pero es gracias a vosotras, a ti.

Yazhi: En el final, si te recuerdan o no, carece de valor o de significado en cuanto ya no estás ahí.

Robert: La verdad no me importa mucho si nadie me recuerda.

Yazhi: Es trabajo de equipo.

Robert: Si.

Yazhi: Yo sé que muchos escuchan mi material, mis ideas, y las publican como tuyas.

Robert: Si.

Yazhi: No me importa realmente porque yo sé de donde viene ese material.

Robert: Es verdad.

Yazhi: Y ultimadamente, ni siquiera viene de mi, sino solo a través de mi. Por mi, está bien y no me molesta, porque yo sé que estoy influenciando a miles, aun sin que ellos se den cuenta. No me alimenta mi ego. Es algo muy menor para mi.

Robert: Si.

Yazhi: Ayudo a subir la frecuencia de la Tierra. Si, la proyecto por toda la Tierra. Pero, como he dicho antes, toda semilla hace eso.